
市長（作野広昭君）  

新駅の追加認可につきましては、国土交通省へ要望した際に、ぜひとも実現に向け

て一生懸命頑張っていただきたいとエールをいただいたところであります。また、Ｊ

Ｒからは、よきパートナーとして一緒に考えていきたいとのコメントをいただいてお

りますが、現時点では国、ＪＲともに可否の判断はできないという状況ではないかと

感じております。 

 次に、認可されない場合は請願駅として設置するのかとのお尋ねでありますが、認

可駅を大前提としておりますので、それに向け全力を傾注してまいりたいと考えてお

ります。 


